# Actividades por el día de la 24/11/10 no-violencia contra la mujer

Mañana se celebra a nivel internacional el día de la no-violencia contra la mujer, pero la multinacional de la mujer organizó una serie de actividades que comienzan hoy y concluirán

el próximo fin de semana.

Hoy a las 16, invitan a una "Jornada sobre Violencia y Trata" que esta entidad realizará en conjunto con "Mar de Lucha" en Facultad de Sociología (25 de Mayo y Olazábal). Mañana, en tanto, concretarán el acto central y marcha en Peatonal y Mitre, a partir de las 17. Darán a conocer un documento con su postura y reclamos sobre el tema.

El sábado, en tanto, realizarán una actividad de cine debate, sobre el tema de la trata de personas en Facultad de Derecho, 25 de Mayo 2865, sép-

timo piso.

Por último, organizaron para el 64 de diciembre, a partir de las 9 en Sindicato de Luz y Fuerza en (25 de Mayo y Olazábal), un taller sobre Violencia en conjunto con la Secretaría de Género de CTA.

"Este día es para destacar el heroísmo, dignidad y lucha de la mujer contra la violencia, la opresión, la discriminación y todo acto que constituya una violación a sus derechos humanos" definieron las organizadoras.

Agregaron que "nuestras mujeres muertas y desaparecidas, el abuso sexual y laboral, la trata y tráfico de personas, la desnutrición, el incremento de la prostitución, el hambre y el desempleo, son algunas de las tantas violencias que padecemos. No les den la espalda a la realidad que nos toca vivir aseveraron.

En el mismo marco, mañana el Socialismo Marplatense y el Nuevo Encuentro realizarán la charla "Violencia de género: Trata de Personas y Violencia Doméstica", un abordaje desde distintas aristas de un mismo flagelo. Dicha actividad contará con la doctora Beatriz Arza y de Susana Méndez como disertantes.

Será una Mesa de diálogo y debate que propondrá el acercamiento desde diversas perspectivas de esta problemática que involucra a toda la sociedad y tendrá lugar en el "Centro Teodoro Bronzini" de Rivadavia 3422 a

las 19.

## Centro de apoyo

El Centro de Apoyo a la Mujer Mal-

tratada realizará este sábado una actividad en conmemoración del día internacional de la no-violencia contra la mujer. El encuentro será a partir de las 17, en Larrea 3291, esquina Salta

En la oportunidad cerrarán el ciclo anual de cine-debate proyectando la película "En el tiempo de las mariposas". Se basa en la novela de Julia Alvares que cuenta la historia de las hermanas Mirabal consideradas en su país (República Dominicana) autenticas heroínas al enfrentar al dictador Trujillo. Su director es el español Mariano Barraso.

Vale recordar que el día internacional de la no violencia contra la mujer se designó en homenaje a estas muje

res

Mar del Plata, sabado 27 de noviembre de 2010

# La Ciudad y La Zona

# Hoy en la ciudad

## Entrega de diplomas

Hoy a las 17 se llevará a cabo la entrega de diplomas del curso 2010 de "Conducción Política", desarrollado por el Instituto Superior de Conducción Política del Partido Justicialista. El acto, se realizará en La Casa de Duhalde, ubicada en Luro 3980 y estará encabezado por Héctor Flores, secretario nacional de la institución educativa y Mercedes Morro, titular de Uthgra y de la Agrupación Azul y Blanca en Mar del Plata. Serán en total 25 los egresados que recibirán su merecido diploma luego de tres meses de ardua capacitación.

### Cine debate

El Centro de Apoyo a la Mujer Maltratada finalizará hoy a las 17 el ciclo de cine debate con perspectiva de género iniciado a comienzos de este año. En esta oportunidad se proyectará, con entrada libre y gratuita, la película "El tiempo de las mariposas", en la sede de la institución sita en calle Larrea 3291, esquina Salta, de nuestra ciudad. La película elegida en esta oportunidad es en conmemoración por el Día Internacional de la No Violencia contra la Mujer. Esta institución atiende los días lunes, miércoles yviernes de 14.30 a 17. Para mayor información comunicarse con el número telefónico 472-0524 ó el correo electrónicocammmdq@hotmail.com.